

## Saint-Lambert-la-Potherie. Rythmes scolaires : passage à quatre jours à la rentrée



La semaine de quatre jours sera opérationnelle pour ces élèves de l'école Félix-Pauger à la rentrée prochaine. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 04/02/2022 à 05h13

[Lire le journal numérique](#)

Interrogée par les équipes enseignantes des écoles publiques sur la possibilité d'un éventuel retour à la semaine de quatre jours, la commune a étudié la pertinence d'une telle organisation, pour les enfants et leurs familles. Pour ce faire, afin d'orienter sa décision, le conseil municipal a mené une enquête auprès des familles lambertoises. « **Sur un taux de participation de 80 % des familles, 61 % ont manifesté leur souhait d'un retour à quatre jours et 39 % d'un maintien des rythmes actuels** », a indiqué la maire Corinne Grosset, lors du dernier conseil municipal qui s'est tenu lundi. Sur ces bases, la commission affaires scolaires et le bureau municipal ont validé le lancement de procédure pour une demande de dérogation auprès de l'Inspection de l'Éducation Nationale.

Avant les vacances de Noël, les conseils d'écoles élémentaire et maternelle s'étant également prononcés en ce sens, la délibération en faveur d'un passage à quatre jours à la rentrée de septembre 2022 a donc été approuvée à l'unanimité.

Partager cet article 

 La semaine de quatre jours sera opérationnelle pour ces élèves de l'école Félix-Pauger à la rentrée prochaine.

Saint-Lambert-la-Potherie. Rythmes scolaires : passage à quatre jours à la rentrée [Ouest-France.fr](#)    

      

[#Saint-Lambert-la-Potherie](#)